

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 14. März 1855.)

An die Stelle des demissionirenden Herrn Louis Sautter, von Genf, welcher unterm 27. Oktober v. J. zum Mitgliede des schweiz. Zentralkomite für die Kunst- und Industrieausstellung in Paris gewählt wurde, hat der Bundesrath den Herrn Professor Wartmann in Genf ernannt.

(Vom 19. März 1855.)

Der Bundesrath wählte:

Herrn H. J. Gindrat, Lehrer, von Renan, zum
Posthalter in Glovelier, Kts. Bern, und
Jungfrau Lydie Leuba, Speziererin, in Buttet, Kts.
Neuenburg, zur Posthalterin daselbst.

Zu Pulververkäufern sind patentirt worden:

Herr Jean Louis Stuby, in Cergne bei Aron, Kantons
Waadt, und
„ Fr. Louis Rouchonnet, in Rivaz, Kts. Waadt.



Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1855
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	13
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.03.1855
Date	
Data	
Seite	241-241
Page	
Pagina	
Ref. No	10 001 612

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.